

2016-06-03-Protokoll

- Pre-TOPs
 - TOP 0: Regularia
 - TOP 1: FSVK/TRIPPER
 - Fsvk:
 - AK-Esag:
 - Ak-Mensa:
 - Tripper: Nix
 - TOP 2: WE/QVM/Gremien
 - TOP 3: Post/Mail/Facebook
- TOPs
 - TOP 4: Bib Verlängerungserinnerungsmail
 - TOP 5: Exkursion Wendelstein7X
 - TOP 6: Nachklausurtutorium
 - TOP 7: Fs Passwörter
 - TOP 8: Professoren Kaffee
 - TOP 9: Filmeabende
- Post-TOPs
 - TOP N: Ankündigungen
 - TOP N+1: ToDo-Liste
 - TOP N+2: Berichte
 - TOP N+3: Danksagungen

Pre-TOPs

TOP 0: Regularia

Protokollant: Sebastian Derendorf

Datum: 3.6.16

Sitzungsanfang: 12:54

Sitzungsende:

Anwesende Räte:

Anwesend	Vorname	Nachname
x	Paul	Baylan
	Pascal	Braun
x	Sebastian	Derendorf
	Daniel	Fischedick
x	Claire-Denise	Frese
x	Robby	Hesse
x	Christina	Klages
x	Andre	Kreuzburg
.	Patrick	Manegold
	Maren	Maus
x	Daniel	Miller
x	Richarda	Niemann
x	Human	Pedram
x	Pascal	Peisker
x	Paula	Weber

Anwesende Nicht-Räte:

Andre Sobotta

Gian Perrone

Altes Protokoll: einstimmig angenommen

TOP 1: FSVK/TRIPPER

Fsvk:

Werbung für Sommerkult machen (haben wir per newsletter) am 21.6 Aufbau; für den ganzen Tag Hilfe gewünscht.

Vernetzungsparty lief gut

AK-Esag:

- Kleiderketten nur in geschlossenen Räumen
- kein harter Alkohol
- Räume sauber hinterlassen.
- Vorläufige Regel, können sich noch ändern.
- Sanktionen sind selbstverpflichtend (sehr ulkig); Martin fsref kommt deswegen nochmal in die Fs

Ak-Mensa:

Protokoll wird rum geschickt.

Wünsche an Rheinbahn werden jetzt übermittelt.

Es werden für den morgigen Infotag noch Helfer gesucht.

Tripper: Nix

TOP 2: WE/QVM/Gremien

We: Wahlvorschläge sind eingereicht worden.

Frau Hüslen-Esch (Prorektorin für Forschungs und Transfer) war in Istanbul und fand es toll. Es ist in Planung, mehr mit den Universitäten dort zu kooperieren und Studenten sollten dort studieren.

D6 arbeitet an Unwetterschäden

QVM: Antrag über Exkursion Hamburg und Presenter gestellt.

Gremien:nix

TOP 3: Post/Mail/Facebook

Post:nix

Mail: Internationales Office schickt uns per Post Flyer

Neue Formulare vom FsRef: Veranstaltungsanmeldung und Konstiprotokoll

Neuer LaTeX-Kurs wurde angefragt.

Facebook: Anfrage Werbung fürs Heine-Consulting NexGenNerd. Wir werben nicht dafür

TOPs

TOP 4: Bib Verlängerungserinnerungsmail

Es wurde sich beschwert, dass nur 7 Tage vorher gewarnt wird.

Ein Tag vorher wäre schön.

Vorschlag an Bib das dieses geändert wird. [Unbekannter Benutzer \(damil101\)](#)

TOP 5: Exkursion Wendelstein7X

18.11.2016 um 13 Uhr Wendelstein

Antrag auf QVM-Mittel für Verpflegung und Fahrtkosten. Die Physik FS ist mit einer Enthaltung dafür. Human arbeitet ihn aus.

Human überarbeitet das Ganze nochmal und schickt es per Mail rum.

TOP 6: Nachklausurtutorium

Human möchte ein Nachklausur-Tutorium anbieten, so wie es zur Zeit die Mathe anbietet.

Der Fachschaftsrat möchte erstmal ein Konzept haben.

Es wird angemerkt das dadurch die Nachklausuren schwerer werden (Professoren haben das schon angekündigt)

In der Mathe werden diese Tutorien von der Fs verwaltet. Diese vermitteln dann nur die Kochrezepte und nicht das Wissen der Vorlesung.

Human stellt sein Konzept vor:

- 2 Tutoren
- lesen sich das Skript durch.
- erstellen ein Kurzsript (nur die relevanten Formeln)
- rechnen Übungsaufgaben vor und erläutern das Konzept dahinter
- danach Altklausuren vorrechnen
- am letzten Tag Probeklausur von den Tutoren
- Feedback der Tutoren

Er schlägt ein Pilotprojekt vor

[Baylan, Paul](#) sieht den Bedarf nicht, ich ([Derendorf, Sebastian](#)) stimme ihm zu.

Nachklausurtutorium wird nicht benötigt, weil nicht so viele durchfallen wie in den Mathe-Vorlesungen.

[Baylan, Paul](#) schlägt vor erstmal den Bedarf zu prüfen. Also nach den nächsten Klausuren Studenten befragen und die Erstsemester nach den letzten Klausuren fragen. Human kümmert sich drum.

Vertrag bis es sinnvolle neue Fakten gibt (Danke [Unbekannter Benutzer \(giper100\)](#))

TOP 7: Fs Passwörter

Passwörter werden ab jetzt im Wiki stehen. [Derendorf, Sebastian](#): Seite dafür dort erstellen.

TOP 8: Professoren Kaffee

Human hat genügend Professoren gefunden.

[Baylan, Paul](#) stellt es in der nächsten WE vor.

Termin:

- Noch in diesem Semester
- [Baylan, Paul](#) schlägt Kolloquiumsslot vor, also Do 16:30
- Vorschlag 23. und 30. Juni

Kuchen wird nicht erstattet.

TOP 9: Filmeabende

Bei den letzten beiden waren jeweils 22 anwesend.

[Unbekannter Benutzer \(paweb100\)](#) gibt aus Zeitgründen die Verantwortlichkeit als Filmabendbeauftragte ab; Nachfolger gesucht: [Derendorf, Sebastian](#) will. Einstimmig angenommen.

Nächster Film im Juni: Die Unfassbaren

Post-TOPs

TOP N: Ankündigungen

[Frese, Claire-Denise](#) erinnert uns an das Enddatum fürs Schwarze Brett. Wenn keines drauf steht, hängt sie es ab.

TOP N+1: ToDo-Liste

TOP N+2: Berichte

[Baylan, Paul](#) zur letzten Sitzung: In Kern hat sich das Übungsproblem "von selbst" erübrigt. Andere Studenten haben sich beschwert.

TOP N+3: Danksagungen

Danke an [Unbekannter Benutzer \(paweb100\)](#) für die Rechtschreibekorrektur